

INTRONISÉE EN 2009

Lise

**GAUTREAU-ROBICHAUD**

---

## Athlète - Gymnastique rythmique

La gymnaste Lise Gautreau-Robichaud laisse sa marque dans les livres d'histoire en 1988 lorsqu'elle devient la première Acadienne à participer aux Jeux olympiques d'été de Séoul, en Corée du Sud. Une décennie plus tard, en 1999, elle est intronisée au Mur de la renommée sportive du Nouveau-Brunswick, une distinction servant à reconnaître ses exploits athlétiques, sa persévérance et son dévouement. Les projecteurs se braquent une première fois sur elle en 1979, lorsqu'elle remporte le championnat junior provincial, titre qu'elle conservera jusqu'en 1982. De 1983 à 1988, elle a remporté le championnat senior provincial. Elle remportera également le championnat de l'Est canadien à quatre reprises et le Championnat canadien junior à deux reprises. Elle fut nommée Athlète junior du Nouveau-Brunswick en 1984 et Athlète senior en 1985. Au cours de sa carrière, Lise Gautreau-Robichaud a représenté le Canada à 30 compétitions dans 15 pays.

